

L'accident serait survenu à l'aube de ce samedi 20 janvier à l'entrée de la ville de Dschang. Deux camions semi-remorques seraient entrés en collision et une explosion s'en est suivie.

Pour l'heure, il est difficile de faire le bilan de cet accident, mais les premiers témoignages qui nous parviennent font état de plusieurs morts.

Un autre drame qui intervient une semaine après qu'un bus de transport en commun effectuant le transport clandestin en destination de Douala a effectué un accident de la circulation monstre dans la nuit de Samedi à Dimanche 14 janvier sur la falaise de Dschang. Le bilan officiel faisait état de 21 morts, 38 blessés et 5 rescapés.

Nous y reviendrons avec plus de détails...
